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DELIBERAZIONE N. 50038/12

Consiglio di Quartiere 5

Qi
II Presidente

Mozione sul giardino comunitario del Sodo presentata dai Consiglieri Bruschi (Sinistra e
Cittadinanza) e Alberici (Per un 'Altra Città)

DA TRASMETTERE A: X Segreteria Servizio Quartieri X Segreteria Generale

X Albo Pretorio C. di Q5 X Preso Consiglio Comunale X Assessore Ambiente

X Direzione Ambiente

ADUNANZA DEL 19/09/2012

Presiede il Consiglio il Presidente del Q.5 Federico.
E' presente a supporto della seduta i dipendenti del Servizio Assistenza Attività Istituzionale Q. 5 Dott. R.Tozzi
e Dott.ssa R. Carpita.

Sono nominati scrutatori i consigli~ri Niosi, Gallego Bressan e Saccia.

Sono presenti inizialmente in aula n. 21 consiglieri

'l'sono presen l l consl21Ien:
Consigliere Presente Presente Assente

- orario di arrivo
ALBANESE BENEDETTA X
ALBERICI ADRIANA X
BALLI CRISTIANO X(18.47)
BARTOLINI LUCIANO X
BENClNI ANDREA X
BRUSCHI MAURIZIO X
CASTELNUOVO TEDESCO GUIDO X
CASUCCIANDREA X

.,
..

GALLEGO BRESSAN ALESSANDRA X
GIANASSI FEDERICO X
GUADAGNO GIANDOMENICO X
INNOCENTI GRISANTI GLORIA X
LEONI FRANCESCO X
MANCA PALMIRO X
MANNELLI MICHELA X
MORETTI CHIARA X
NIOSI LEONARDO X
PAOLIERI FRANCESCA X
PERUGINI FEDERICO X
RICCI FABRIZIO X
SACCIA MARIA ANTONIETTA X
SEMPLICI VERONICA X
TUCCI FABRIZIO X(\8.38)
TOTALE 21 2
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Il Presidente propone l'approvazione della Mozione sul giardino comunitario del Sodo presentata dai
Consigliere Bruschi (Sinistra e Cittadinanza) e Alberici (Per un' Altra Città), come emandata in sede di
Commissione e di Consiglio e qui di seguito riportata:

" Tipologia: Mozione

Oggetto: Giardino comunitario del Sodo

Vista la petizione firmata da oltre 600 cittadini residenti nell'area del Sodo, presentata il
lO maggio scorso al Quartiere 5 per chiedere all'Amministrazione Comunale un intervento diretto nei confronti
della proprietà FlNBEST spa dell'area adiacente a Via Chiuso dei Pazzi

Visto che la realizzazione della nuova viabilità per Careggi, che ha detenninato un consistente aumento di
traffico veicolare nella zona, non è mai stata compensata dalla realizzazione di verde pubblico attrezzato, così
come promesso ai cittadini dalla precedente amministrazione

Viste le numerose assemblee pubbliche ed i momenti ludici e ricreativi promossI da associazioni attive sul
territorio sul tema in oggetto

Considerata la disponibilità dei proprietari dell'area a trovare una forma di cessione della stessa, manifestata in
occasione della intermediazione operata dal Presidente del Quartiere nei confronti dei rappresentanti della
Società

Tenuto conto anche dell'importanza di spazi verdi nell'area per la necessità di assicurare continuità al contesto
circostante, contraddistinto dalla particolare bellezza del paesaggio (ai piedi di Monte Morello) nonché dalla
presenza di fabbricati storici (la Villa COI'sini e le Ville reali di Castello e della Petraia proposte, tra l'altro, per la
candidatura a patrimonio dell'Unesco)

IMPEGNA IL PRESIDENTE DEL QUARTIERE 5

A farsi parte attiva presso l'Amministrazione Comunale affinché venga proseguita l'attività di intermediazione
con la proprietà per l'acquisizione dell'area '

A farsi parte attiva presso l'Amministrazione Comunale affinché l'area oggetto di richiesta di acquisizione sia
destinata a finalità che vedano accolte le aspettative dei cittadini

.1'
A favorire momenti pubblici di confronto'c9n i cittadi;1i attraverso l'organizzazione di
sopralluoghi pubblici e di Consigli apelti alla cittadinanza al fine di promuovere un percorso paItecipato per la
valorizzazione e gestione dell'area .

Firenze, 19.09.12

Adriana Alberici

Gruppo Consiliare "perUnaltracittà"

Maurizio Bruschi

Gruppo Consiliare "Sinistra e Cittadinanza"
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Il Presidente del Consiglio pone in votazione l'atto medesimo.

Consiglio di Quartiere 5

~

Consi21iere Presente Favorevole Contrario Astenuto Assente
ALBANESE BENEDETTA X X
ALBERICI ADRlANA X X
BALLI CRISTIANO X (18.47) X
BARTOLINI LUCIANO X X
BENCINI ANDREA
BRUSCHI MAURIZIO X X
CASTELNUOVO TEDESCO GUIDO X X
CASUCCI ANDREA X X
GALLEGO BRESSAN ALESSANDRA X X
GIANASSI FEDERICO X X
GUADAGNO GIANDOMENICO
INNOCENTI GRlSANTI GLORIA X X
LEONI FRANCESCO X X
MANCA PALMIRO X X
MANNELLI MICHELA X X
MORETII CHIARA X X

NIOSI LEONARDO X X
PAOLIERI FRANCESCA X X
PERUGINI FEDERICO X X
RICCI FABRIZIO X X
SACCIA MARIA ANTONIETTA X X
SEMPLICI VERONICA X X
TUCCI FABRIZIO X X
TOTALE 21 21 O O O

Il Consiglio approva all'unanimità.

~Visto lo Statuto del Comune di Firenze;

- Udito il dibattito svoltosi durante la trattazione degli argomenti;

- Visto l'esito della votazione;

DELIBERA

Di approvare la mozione sul giardino comunitario del Sodo presentata dai Consigliere Bruschi
(Sinistra e Cittadinanza) e Alberici (Per u~,Altra Città), come emandata in sede di Commissione e di
Consiglio.

/II Segretario verbalizzante

I Q1JbChi .
Il Presidente Q.5

Fe~L""y
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